

Día de la Tierra: ¿Cuándo y por qué se celebra?

Cada año ambientalistas y la ONU promueven este día para generar reflexión sobre el cuidado del planeta.

El cuidado y consciencia por el medio ambiente es un tema que ha formado parte de la discusión global desde hace décadas. Justamente por esto, ambientalistas **propusieron un día al año para generar reflexión y promover prácticas que no perjudiquen el planeta.** Cada 22 de abril se celebra el Día de la Tierra.

Ahora bien, su importancia recae en **generar discusiones y debates sobre lo que se está haciendo desde los gobiernos y entidades** para garantizar regulación, prácticas amigables con el medio ambiente y proteger la vida.

Por otra parte, es una forma de recordar simbólicamente el **cuidado de los ecosistemas y todos los seres vivos.** Lo anterior, para impulsar acciones tanto desde entidades, como por parte de los individuos que sean más sostenibles, pues cada **acción del ser humano puede implicar en una consecuencia negativa.** De hecho, la Asamblea General de la ONU en **2009 declaró este día.**

Asimismo, es necesario mencionar que este día fue elegido debido a que **el 22 de abril de 1970 ambientalistas se reunieron y marcaron un precedente al generar discusión y dar visibilidad** sobre las acciones que impactan el medio ambiente. En esa fecha 20 millones de personas marcharon en Estados Unidos para demostrar su descontento, ya que en ese momento el cuidado del medio ambiente no era parte de la agenda política. A su vez, en ese momento de la historia ya se empezaban a notar los problemas desencadenados por la contaminación.